## Erfolgreicher Start der Tanz-AG

Am vergangenen Dienstag fiel der Startschuss für die neue Tanz-AG, die in Kooperation mit der Tanzabteilung des Sportvereins Steinenberg ins Leben gerufen wurde. Bereits beim ersten Treffen war die Begeisterung der teilnehmenden Kinder deutlich spürbar. Nach einem ersten Schnuppertermin entschieden sich 17 Mädchen und ein Junge für eine regelmäßige Teilnahme. Mit viel Freude tauchen sie in die Welt des Tanzes ein und sammeln erste Erfahrungen mit Standardtänzen.

Unter der Leitung der jungen und dynamischen Tanztrainerin Ena Rodnyanskaya machen sich die Kinder spielerisch mit Schritten und Bewegungsabläufen vertraut. Dank ihrer offenen Art gelang es ihr schnell, die Kinder zu motivieren und für das Tanzen zu begeistern. Die Mischung aus dem Erlernen erster Schritte, Technik, Musik und Bewegung sorgt für eine ausgelassene Stimmung und viel Spaß.

Die Tanz-AG bietet den Kindern nicht nur die Möglichkeit, verschiedene Tanzstile kennenzulernen, sondern fördert auch Rhythmusgefühl, Koordination und Teamgeist. Schon jetzt freuen sich alle auf die kommende Woche und darauf, ihr tänzerisches Können weiter auszubauen.

Die Kooperation mit dem Sportverein Steinenberg stellt in Zeiten, in denen keine Deputatsstunden für AG`s mehr zur Verfügung stehen, eine wertvolle Bereicherung des AG-Angebots dar und zeigt, wie durch Zusammenarbeit neue kreative Möglichkeiten für Kinder geschaffen werden können.